

# Mes collègues, ces héros!

VOUS AVEZ UN OU UNE COLLÈGUE EN OR ? FAITES-LE NOUS SAVOIR!

## Une infirmière et une chef comme elle, il n'y en a pas deux

**L**es 10 lauréats de l'appel à candidatures de la Fondation Roi Baudouin sur le thème « Mes collègues, ces héros », en partenariat avec Sudinfo, sont connus. À travers cette action, la Fondation souhaite mettre à l'honneur celles et ceux qui œuvrent au quotidien pour le bien-être collectif, que ce soit de leurs patients, mais aussi de leurs collègues...

C'est donc l'épilogue du grand appel à candidatures sur le thème « Mes collègues, ces héros », initié, il y a quelques semaines, par la Fondation Roi Baudouin, en partenariat avec Sudinfo, avec pour objectif de mettre en lumière des acteurs des soins de santé (infirmiers/infirmières, aides-soignants, kinés, médecins...) qui impressionnent par leur investissement professionnel. Parmi les lauréats, on retrouve Allyson Dheur, infirmière chef d'unité au quartier

opératoire et stérilisation à la clinique CHC d'Heusy. Elle a été inscrite par son collègue David Albanese, infirmier au bloc opératoire. « Allyson était une collègue exceptionnelle », confie-t-il. « Il y a deux ans, après le départ de notre ancien chef, elle a repris le poste de cheffe de service. Aujourd'hui, elle gère de front son poste de cheffe, se démène pour assurer notre confort et le bien-être au travail de façon exceptionnelle, suit une formation de cadre et est aussi une maman incroyable de 3 jeunes enfants. Elle est prof en promotion sociale, fait de la danse et s'investit dans le patro de son village... Bref, elle a une vie à mille à l'heure et excelle dans tous les domaines. Une infirmière et cheffe comme elle, il n'y en a pas deux en province de Liège et même en Belgique », ajoute-t-il. « Je me souviendrai toujours d'un jour où elle a dû gérer en même temps une conversation téléphonique avec un chirurgien et un imprévu en salle d'opération où elle a réparé une machine telle Mac Gyver. Cette femme



L'équipe du bloc opératoire avec Allyson (1<sup>er</sup> rang au milieu) et David (2<sup>e</sup> rang, 2<sup>e</sup> en partant de la droite)

est exceptionnelle », poursuit David. « Cette inscription me touche beaucoup », précise Allyson. « C'est une surprise, je n'étais pas du tout au courant », ajoute celle dont la disponibilité, la force de caractère, la bienveillance mais aussi le sens de la perfection et du travail bien fait sont reconnus et appréciés par ses collègues.

### UNE FONDATION SOLIDAIRE

Le duo va recevoir un soutien financier (1.500€) de la part de la Fondation Roi Baudouin. A quoi servira-t-il? « Nous avons une fondation solidaire qui vient en aide aux membres du personnel qui vivent une situation très compliquée (maladie, accident de la vie...). Cette fondation vient, par exemple, en aide à une

de nos collègues atteinte d'un cancer du sein. Les actions menées sont exceptionnelles pour une petite clinique familiale comme la nôtre », ajoute David. Du côté des chiffres, le service, au niveau du bloc opératoire, compte 1 adjointe et 1 coordinatrice, 28 infirmier(ère)s, 6 techniciennes de surface, 4 assistant(e)s logistique mais aussi 12 anesthésistes et 40 chirurgiens, sans oublier, dans l'équipe de stérilisation, 5 auxiliaires en stérilisation.

Les gagnants recevront également un bon d'une valeur de 250€ pour le Château des Thermes, à Chaudfontaine. Ils seront également invités à une remise des prix officielle dans le courant du mois de janvier. Rendez-vous dans notre prochaine édition pour la présentation d'un autre duo...

L.B.



Le Fonds David-Constant soutient notamment l'enfance défavorisée

### Fonds David-Constant : 20 ans de générosité en terres liégeoises

Saviez-vous que, depuis 20 ans, le Fonds David-Constant (Fondation Roi Baudouin) est un acteur philanthropique majeur en province de Liège? Il soutient prioritairement des organisations locales dans le lancement de projets ambitieux et innovants visant à générer un impact maximal et un effet levier. Ces dix dernières années, il a octroyé près de 4 millions d'euros à des projets divers à Liège en faveur de l'enfance défavorisée, de la protection du patrimoine ou encore pour la recherche et les études de droit.